



EUROPE ÉCOLOGIE
LES VERTS



**Groupe des élus au
Conseil régional de Picardie**

Communiqué de presse
Amiens, le 24 juin 2011

Le Conseil régional de Picardie adopte une motion en faveur de la sortie du nucléaire

Ce vendredi 24 juin, le Conseil régional de Picardie a adopté une motion pour la sortie du nucléaire.

Aujourd'hui, l'énergie nucléaire entraîne des risques non maîtrisables pour la population, et aucune solution technologique viable n'existe pour les déchets nucléaires.

Pour Christophe Porquier, Vice-président à l'Eco-développement, Energie-Climat, à l'initiative de cette motion, « les alternatives au nucléaire arrivent aujourd'hui en phase de maturité, elles se développent selon trois axes : la sobriété, l'efficacité, et la production d'énergies renouvelables, qui constituent un levier important pour le développement des territoires, un gisement d'emploi, et une orientation réelle vers l'indépendance énergétique ».

En adoptant cette motion, la région Picardie décide d'inscrire ses politiques régionales dans la perspective de l'après nucléaire en France et demande au gouvernement de s'engager dans cette voie.

Christophe Porquier
pour le groupe des élus EELV au Conseil régional de Picardie

Contact presse

Marion Gerlaud
06.13.42.51.84

Groupe des élus Europe Ecologie – Les Verts au Conseil régional de Picardie

11 mail Albert 1er, BP 2616,80026 AMIENS Cedex 1

Tél : 03 22 97 35 36

elus-picardie@regions-europe-ecologie.fr